



Economía

Empresas

Ecopetrol

Colombia

## Ecopetrol convocó asamblea extraordinaria de accionistas para definir si reforma sus estatutos

La asamblea se realizará el próximo 10 de enero de 2024 a las 8:30 a.m., en Bogotá.



La Asamblea será transmitida en directo vía streaming en la página web de [Ecopetrol](#). El proceso de votación se realizará de manera electrónica. Foto: Cortesía

hace 4 horas

**Ecopetrol** anunció en las últimas horas que fue convocada una reunión extraordinaria de la Asamblea de Accionistas para el próximo 10 de enero de 2024 a las 8:30 a.m., en Bogotá.

El motivo principal de la reunión, citada por el presidente de la petrolera, Ricardo Roa, **es reformar los estatutos de la compañía, cuyo argumento mayor es darle más pluralidad a su gobierno corporativo.**

**Puede leer: Junta de Ecopetrol sería la encargada de estudiar si hay conflicto de interés ante escándalo por la compra del**

### Te puede interesar



Autoridades ubicaron a familias de los dos niños extranjeros abandonados en el Aeropuerto El Dorado



Este lunes arranca



Enka y Postobón firman acuerdo para el suministro de resina de PET reciclada



¡Asista! Alcaldía de Medellín entrega boletas a cine a quienes se vacunen



"La salida de los combustibles fósiles es inevitable. Esperemos que no llegue demasiado tarde": las reacciones tras acuerdo de la COP28



Hechos de talento  
El empleo que busca en Antioquia está a un clic

Ver ofertas

## [Hay comicio de merces ante escándalo por la compra del apartamento de Roa](#)

El orden del día contempla la **designación del presidente de la Asamblea General de Accionistas; la designación** de la Comisión de Elecciones y Escrutinios y de la Comisión de Revisión y Aprobación del Acta. Finalmente, está la **presentación y aprobación de Reforma Estatutaria**.

Este último punto se centraría en modificar el artículo 21, cambiando el nombre de “Perfiles de los miembros de la Junta Directiva” a “Requisitos mínimos para ser miembro de la Junta Directiva”.

## [Entérese: Gobierno radicó proyecto de ley para crear Ecominerales, la “Ecopetrol” del sector minero](#)

Las modificaciones incluyen la **reducción de la experiencia laboral mínima de 15 a 12 años y establecer que al menos el 30% de los integrantes de la junta deberán ser mujeres**, anticipándose a lo dispuesto por el Plan Nacional de Desarrollo para la integración de mujeres en juntas directivas en un 30% a partir de 2026.

La Asamblea será transmitida en directo vía *streaming* en la página web de [Ecopetrol](#). **El proceso de votación se realizará de manera electrónica**. Y solicitaron a los accionistas que asistan con sus dispositivos móviles inteligentes.

## [Lea más: ¿Fin de los combustibles fósiles? Los vacíos que dejó la COP28 en Dubái](#)

En caso de no contar con un dispositivo con las características requeridas, la compañía tiene previsto un mecanismo para que los accionistas puedan ejercer su derecho al voto.



Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News



Alejandra Zapata Quinchía

Seguir Periodista



Regístrate a nuestro

newsletter



Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News



Únete a nuestro canal de

Whatsapp

### Las más leídas



Estados Unidos dejó en libertad a Alex Saab, aliado de Nicolás Maduro

hace 4 horas



¿Cuál es el panorama de Donald Trump en las elecciones de Estados Unidos tras ser “inelegible” en Colorado?

hace 2 horas



Violencia de grupos armados en Chocó generó el desplazamiento de otras 30 personas que huyeron a Medellín

hace 1 hora



Confeso asesino de Michel Dayana en Cali será trasladado a la cárcel de Cómbita

hace 2 horas



Abren indagación contra pareja del presidente de [Ecopetrol](#) por contratos que firmó

hace 2 horas



### Te recomendamos

“Para trabajar



simula ser intensa pero no le rinde": críticas de Uribe a Claudia López por gestión en Bogotá

hace 3 horas  



¡Qué plagas! Los humanos hemos ocasionado la extinción de 1.430 especies de aves

hace 3 horas  



Juez envía a prisión a fundador de una universidad, presunto responsable del asesinato de su exesposa en Medellín

hace 3 horas  



Así fue como llegaron a Colombia los niños abandonados en El Dorado, ¿qué pasará con los menores?

hace 3 horas  

## Para seguir leyendo



Anterior

## ¿Cuál es el panorama de Donald Trump en las elecciones de Estados Unidos tras ser "inelegible" en Colorado?

Sigui

A pesar de la inhabilitación de Donald Trump en Colorado para la presidencia, el republicano continúa siendo elegible en el resto de estados de EE.UU.

hace 2 horas  



# Importaciones ajustaron 12 meses a la baja y este año han caído 20,1%

Solo en octubre las compras en mercados extranjeros fueron de US\$5.375,7 millones.

